

受付日	項目	意見の概要	担当所属	対応・取り組み状況
R1.10.30	広報ゆりはま令和元年11月号の表紙について	『広報ゆりはま』11月号の表紙について、子どもたちがうれしそうに自衛隊車両に乗っている写真が町の広報誌の表紙となっていることに不適切さを感じた。また「すごいぞ、自衛隊車両！」とのコメントも載っているが、何がすごいのか分からない。「何らかの意図があるのでは」とも感じる。今後の広報誌作りの際、こういう捉え方をする町民がいることも配慮いただきたい。	企画課	<p>広報ゆりはまの表紙写真は、各イベントなど、取材の折に撮影した写真のうち、季節感のあるものや住民の笑顔、躍動感などが伝わりやすいものなどを採用しています。</p> <p>11月号の表紙も、町商工会のイベント会場に訪れた子どもたちの目を輝かせた姿や笑顔を町民の皆さんにお届けすることを目的に撮影・選定したものです。</p> <p>また、「すごいぞ、自衛隊車両！」の文言は、当該写真のみでは、子どもたちがどのような状況で笑顔を浮かべているのか分かりづらいため、「自衛隊車両」に乗車していることを伝え、普段乗ることのできない特殊な車両への乗車体験の感想を純粋な子ども目線で付した言葉であり、ご指摘のような何らかの意図を持ったものではありません。</p> <p>しかしながら、広報紙は広く町民の皆さんがご覧になります。戦時には兵器たるべき車両で遊ぶ子どもの写真を掲載したことは不適切であり、町民の皆さんに不信感やご懸念を招いたことをお詫び申し上げます。今後このようなことがないように十分に配慮してまいります。</p>